
 

 

 

 

 

 

 

 

 

GIOVANNI PRECURSORE 

“Convertitevi, perché il regno dei cieli è vicino!” 
Il vangelo ci presenta un ritratto dettagliato del Battista, evidenziando dove vive,  

come veste e cosa mangia: tutto in lui è un incentivo ad accogliere il Messia 

FARISEI CONVERTITEVI PREPARATEVI 

 



è il protagonista principale che grida nel 

deserto. Egli è considerato il precursore. 

 
Egli è colui che grida nel deserto a gran voce che «il regno dei 

cieli è vicino!» e amministra un battesimo di purificazione per 

preparare la gente ad accogliere il Signore. La sua voce risuona 

su tutti ed in particolar modo, con tono duro, nei confronti dei 

farisei e sadducei; egli si rende conto che i suoi consigli cadono “nel deserto”, cioè invano. 
 

I tuoi genitori e nonni spesso danno dei consigli, li ascolti sempre  

oppure qualche volta parlano invano? 
 

Giovanni si scaglia contro i farisei e i sadducei, i potenti del tempo, dice loro: 

“razza di vipere!” perché pensano, facendosi battezzare, di sentirsi a posto, di non 

mettersi in discussione. Egli con parole roventi, denuncia la presunzione e la falsa sicurezza di 

quanti s’illudono di salvarsi perché appartenenti alla discendenza di Abramo. 

 

Egli dice chiaramente «Convertitevi, perché il regno dei cieli è vicino!».  

La conversione è un invito a cambiare modo di pensare e di vivere; 

bisogna dare un taglio ai nostri atteggiamenti sbagliati come criticare, accusare; bisogna 

allontanarsi da tutto ciò che è male e superare le ipocrisie di sentirci a posto come cristiani.  

Solo facendo questo possiamo accogliere degnamente nella nostra vita il Signore che viene. 
 

Come accogli l’invito del tempo di Avvento alla conversione? 
 

ecco l’appello che lancia Giovanni a gran voce. Ma da dove prende il 

Battista tutta questa forza? Certamente non dal cibo poiché mangiava 

cavallette e miele. Questa forza gli viene dal desiderio di essere strumento di Dio per la 

conversione del popolo. Da buon profeta lui predica indipendentemente dalla risposta che riceve: 

che lo ascoltino o no, lui va avanti. Giovanni ci fa comprendere che non basta frequentare la 

Chiesa e compiere gesti formali, ma è importante prepararsi bene alla venuta del Signore. 

Dobbiamo impegnarci, essere strumento di Dio e preparare oggi un po’ di paradiso, coltivando 

rapporti fraterni, proprio dove noi viviamo, in cui tutti possano sentirsi bene, per testimoniare 

che Dio abita in noi attraverso opere di misericordia e di riconciliazione.  
 

Come ti prepari alla venuta del Signore? 
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